

Delegación de Ciudad Real

Gema Palazón



Mi nombre es Gema Palazón Miranda, pertenezco a la gran familia de la AEP y siempre me ha enorgullecido poder presentarme como la hija de Monchi Miranda, delegada de la AEP de Ciudad Real. Por lo que podéis imaginar, lo que significa para mí, poder presentarme hoy como Gema, delegada de la AEP de Ciudad Real. Mi primer viaje por el mundo del Patchwork, por supuesto, fue de su mano.

Todavía recuerdo como si fuera ayer el día que me regaló mis primeros cuadros de Patchwork, que por aquel entonces no sabíamos ni que así se llamaba, y como enseguida, quise aprender la técnica.

Desde pequeña llevo la aguja en la sangre, mi bisabuela tenía un telar, y generación tras generación, se ha transmitido este arte hasta llegar a mí. Recuerdo cuando mi madre empezó a formar parte de la AEP; como esperaba con ilusión la vuelta de sus viajes; me encantaba ver las nuevas creaciones que traía de cada curso, las anécdotas con sus compañeras, y que me enseñará miles de fotos de exposiciones de grandes Quilters. Desde hace 9 años he podido dedicarme de lleno, siguiendo sus pasos, a este maravilloso Modo de Vida. **Y aprendí a valorar como la AEP hizo llegar el Patchwork a cada rincón en el que no se conocía y en el que no había los medios para acceder a él.**

Por todo ello, es un honor para mí, poder continuar este legado, con la ayuda y el apoyo de mi gran maestra, para guiar mis pasos en esta nueva etapa.

Os invitamos a todas a contactar con nosotras para resolver cualquier duda y para que podáis formar parte de esta gran familia que es la AEP!!